

CIR トゥの ベトナム探訪

Hãy cùng khám phá Việt Nam nhé!



CIR トゥの



クリスマスと聞くと、多くの人は寒い冬や真っ白な雪景色を思い浮かべるでしょう。しかし、熱帯の国ベトナムでは雪は降りません。その代わりに、街中が無数の光に包まれ、クリスマスシーズンになると夜の街はきらめくイルミネーションで彩られます。

昔はクリスマスはキリスト教徒にとって特別な宗教行事でしたが、近年では宗教に関係なく、誰もが楽しむ年末のイベントとなりました。12月に入ると、ショッピングモールや通りが赤や緑の飾りでいっぱいになります。大きなクリスマスツリー、サンタクロース、星の飾り、そして色とりどりのライトが街を明るく照らします。夜になると、若者たちは友人や家族と出かけ、にぎやかな雰囲気を楽しみながら、写真を撮ったり、小さなプレゼントを贈り合ったりします。

日本ではクリスマスにフライドチキンやケーキを食べる習慣があると聞いたとき、私はとても驚きました。ベトナムではクリスマスに特別な料理はなく、決まったメニューもありません。多くの人は家族や友人と集まり、好きな料理を食べながらゆっくりとした時間を過ごします。特別な料理がなくても、人と人とのつながりがクリスマスを特別な日にしているのです。

クリスマスが終わると、ベトナムではすぐに旧正月「テト」の準備が始まります。サンタクロースの赤い飾りが片付けられると、街は今度はテトの赤と金の装飾に変わります。日本と同じように、ベトナムでもこの時期は年末の雰囲気に包れます。離れた国でも、人々が笑顔で一年の終わりを迎える気持ちは同じなのかもしれません。

消費生活相談

海外事業者とのサブスク契約!
安易にサイトやアプリに登録しないで



■相談内容

スマホの広告から軽い気持ちで占いサイトに登録し、クレジットカード番号や住所などを入力した。登録料は150円ほどだった。その後全く利用していなかったのに、3回分として合計約1万5千円が引き落とされていたことが分かり、サブスク契約であることに気づいた。解約したいがサイトが英文のため内容を理解できない。(60歳代)

●みんな気をつけて●

- SNSの広告などから占いやフィットネスなどのサイトやアプリに登録したところ、意図せずサブスク（サブスクリプション。定額を定期的に支払うことで、一定期間、商品やサービスを利用できるサービス）契約となっていたという相談が寄せられています。
- 安易に登録せず、トライアルの条件やサブスクに関する記載がないかを確認しましょう。期間内に解約しないとサブスクに移行する場合もあります。
- サイトやアプリが日本語表示でも、海外事業者が運営しているケースもあります。その場合、問い合わせや解約手続きが英語であったり、解約の方法自体が分かりにくかったりすることもあり注意が必要です。

■心配なときは、お住まいの自治体の消費生活センター等にご相談ください

消費生活相談窓口（鹿屋市消費生活センター）☎ 0994(31)1169 消費者ホットライン☎ 188

